

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
CONTRA RÉPLICA	Tiraditos	Preocupante ejecución en Polanco	Las alarmas se prendieron en la CDMX, con el asesinato directo que se registró en un restaurante de la Plaza Miyana, en la zona de Polanco, a plena luz del día y en un lugar lleno de comensales. Anteriormente las autoridades decían que ese tipo de ejecuciones, que comúnmente ocurrían en el norte del país, no se presentaban en la capital , por la complejidad de la ciudad y su tráfico. Pero ya es constante que se presenten este tipo de casos a manos de sicarios que huyen en motocicleta y se pierden en callejones evadiendo el sistema de videovigilancia.
24 HORAS	La divisa del Poder Adrián Trejo	Salvando al "soldado" Rocha	El asesinato de un sujeto presuntamente relacionado con un cantante de corridos tumbados, ocurrido en un restaurante de Polanco, no debe pasar como un episodio más. Son varios ya los ajusticiamientos que ocurren en restaurantes de las mejores zonas de la CDMX y aunque presumiblemente los muertos tenían algo que ver con grupos de la delincuencia organizada, lo peor que le puede pasar a la capital del país es que se normalicen esa clase de hechos.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	Al rescate de Sinaloa	El hecho de que se haya tomado la decisión de que el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, se quede por varios días en Sinaloa habla de la determinación del Gobierno federal por poner fin a una crisis de violencia que ha rebasado por completo a las autoridades locales.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Harfuch en Culiacán	La decisión muestra que el caso Sinaloa ya es prioridad para el gobierno del Segundo Piso de la 4T que quiere resultados inmediatos, de preferencia antes del 20 de enero, fecha que marca del retorno de Donald Trump a la Casa Blanca.

Síntesis informativa

05 de diciembre de 2024

24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Incautación de fentanilo	No se puede escatimar el reconocimiento a las acciones policiacas que derivaron en la incautación de más de una tonelada de pastillas de fentanilo , que según López Obrador México no producía.
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Noroña vs. Corral	Conocí a Gerardo Fernández Noroña en 2016, cuando juntos acompañamos al entonces senador Javier Corral a una manifestación en la ciudad de Chihuahua convocada para protestar contra la tremenda corrupción del gobernador César Duarte.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Situación crítica en Sinaloa	Y, mientras el máximo jefe policiaco nacional coordinador de las fuerzas militares, Omar García Harfuch, se pasa "un tiempo", "unos días", en Sinaloa, en una estancia inusual, que da cuenta de la situación crítica que se vive en esa entidad.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Fentanilo, doble golpe	El gabinete de seguridad de la presidenta Claudia Sheinbaum, a cargo de Omar García Harfuch y que integran Defensa, Marina y la FGR, anunció ayer el mayor golpe a nivel mundial contra el tráfico de fentanilo: mil 100 kilos, que equivalen a 20 millones de dosis, pastillas, listos para ser enviados a Estados Unidos.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Harfuch en Sinaloa	El secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, permanecerá en la zona de guerra de Sinaloa por varios días para coordinar la estrategia contra el crimen organizado.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Harfuch en Sinaloa	Suena bien que el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, esté en Culiacán en donde permanecerá por un periodo indefinido para cambiar la estrategia en contra de la narcoguerra que ha tenido bajo fuego todo Sinaloa.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Sinaloa en caos	Sinaloa es un ejemplo de la rapidez con la que todo se desmorona cuando las prioridades se alejan de la realidad.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Guerra de las drogas	El gobierno debería saber que las prohibiciones llevan a la guerra y que no son la mejor forma de enfrentar un problema de salud pública.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Editorial	Francia: hundimiento republicano	Los diputados de la coalición de izquierdas Nuevo Frente Popular (NFP) y los del ultranacionalista Reagrupamiento Nacional (RN) votaron a favor de destituir a Michel Barnier como primer ministro de Francia.

EL SOL DE MÉXICO	Sol de México	No hay triunfos permanentes ni derrotas	Jorge Álvarez Máynez, excandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), grita su regreso con un mensaje contundente: "En la política no hay triunfos permanentes ni derrotas para siempre" .
MILENIO	Trascendió	Sin outsourcing en el Senado	Que a pesar de que outsourcing está prohibido en México desde 2021 , fue hasta esta semana que el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Adán Augusto López, anunció el fin de dicha modalidad laboral en ese espacio legislativo.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de Poder	Cierre de los locales comerciales en el Parque de los Venados	En la alcaldía Benito Juárez, en la Ciudad de México, hoy dirigida por el panista Luis Mendoza podría escalar el conflicto ante la inconformidad que se ha generado ante la decisión de cerrar los locales comerciales del emblemático Parque de los Venados.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Preocupa sequía	En el Consejo Consultivo del Agua, autoridades hídricas expresaron su preocupación por la posibilidad de una nueva sequía en México, similar a la vivida en 2023.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Va por lugar en la Corte	Cumple Juan José Serrano su periodo como Contralor General de la Ciudad de México , donde cumplió a cabalidad con el encargo que le encomendó la ahora presidenta Claudia Sheinbaum, en 2018, cuando era jefa de Gobierno.
EL FINANCIERO	Confidencial	Fluyen recursos para la elección judicial	La Suprema Corte aprobó extinguir seis fideicomisos , con lo que 7 mil 177 millones de pesos servirían para financiarla elección judicial de 2025.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	El senador morenista que se salió del huacal	La madrugada del pasado 25 de octubre el senador de Morena Ricardo Sheffield se ausentó de la votación de la reforma de "supremacía constitucional" lo que sorprendió a varios de los miembros de su bancada.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Creatividad desbordada	Clara Brugada , jefa de Gobierno de la CDMX, propone reemplazar las estancias infantiles con Cunas Comunitarias (Cucos) , porque, al parecer, la solución está en la "autoorganización".
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Elogio al equilibrio	Quedaron mechas de pólvora encendidas: la inseguridad, contracción económica, un déficit insostenible, la crisis de Pemex , el riesgo de un vacío de legitimidad popular tras el retiro del líder y la confrontación política con el Poder Judicial.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Sheinbaum, a defender la joya de la corona	Durante su campaña, Claudia Sheinbaum posteó un tuit donde presumía que "desde que era estudiante luchaba por la democracia, por la justicia social y contra el modelo neoliberal".
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	El Tren Maya, 99% de subsidio	Si alguien quiere una radiografía de la locura hecha gobierno, ahí está el Tren Maya, proyecto insignia de Andrés Manuel López Obrador.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	La maldición de las bodas de la 4T	Hace unos días circularon versiones de que la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda, haría una gran boda el próximo 14 de diciembre con quien es su pareja hace ya varios años, Rubén Hernández Fuentes.

Síntesis informativa

05 de diciembre de 2024

MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Especie en extinción	Manuel T. , campesino pobre, propietario de 250 hectáreas de terreno inaccesible en los escarpados linderos del sur del país, decidió volverse criador de venados defensor ecológico de su hábitat, luego de ser soldado raso en el Ejército y haberse buscado una vida mejor en la ciudad.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	¿Ya empezará el sexenio?	El Congreso, el gobierno, la opinión pública, la discusión en medios y redes en estos dos primeros meses del gobierno de la presidenta, Claudia Sheinbaum han estado centrados y alrededor de un proyecto que no era el de Claudia Sheinbaum.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Los seis años que vivieron como tapete	El sexenio pasado se caracterizó por convertir en políticas públicas los caprichos, ocurrencias e historias personales del Ejecutivo.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	La bendición de Lavalle	La 4T ha demostrado que a la hora de fichar conversos no le hace el feo prácticamente a nadie. ¿Pero puede considerarse a Jorge Luis Lavalle un converso, o un traidor, como los Yunes? Los hechos indicarán que no.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Fentanilo y vapeadores	La equiparación con el fentanilo en la Constitución es perdón, una soberana estupidez. El fentanilo es una droga que provoca decenas de miles de muertes: los vapes, con todos sus problemas, han sido considerados por múltiples autoridades sanitarias una alternativa menos dañina al tabaco tradicional.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Santa Inquisición en el Poder Judicial	No está a discusión en el Congreso ninguna de las reformas del plan C que presentó Andrés Manuel López Obrador el 5 de febrero pasado. Ni en las internas de Morena, PVEM y PT ni en el debate en el pleno.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Destapa Alessandra transas en alcaldías	Un auténtico nido de ratas dice haber encontrado Alessandra Rojo de la Vega en la alcaldía Cuauhtémoc, denunciando además la destrucción de documentos relativos al pago de obras, de aviadores de contratos fantasma, por lo que habrá denuncias.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	La nueva estrategia de seguridad se llama Donald Trump	Sheinbaum está mandando a Trump todas las señales de que México ya no está cruzado de brazos, no hace falta un ultimátum comercial para sacudirlo.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	¿Una halcón para México?	Diplomáticos estadounidenses confiaron recientemente a altos funcionarios del gobierno mexicano que Lake será quien releve a Salazar, que se espera renuncie al cargo antes del 20 de enero.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Subirá 12% el salario mínimo	El salario mínimo subirá 12 por ciento a partir de enero del próximo año porque así lo decidió el gobierno desde hace más de un mes.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Noticias del imperio	Las designaciones nombramientos de Trump han sido erráticos, con personajes indefendibles, como Matt Gaetz, propuesto como fiscal general, acusado de abusos sexuales y despreciado por sus compañeros de partido.

Síntesis informativa

05 de diciembre de 2024

EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Arrendamiento social	En las últimas dos semanas del primer periodo de sesiones de la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión, un cúmulo de pendientes -la regulación de los vapeadores, el aumento al salario mínimo y la reducción de la jornada laboral- deberán ser dictaminados y resueltos paralelamente al presupuesto de Egresos de la Federación.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Los vapeadores	La decisión de prohibirlos vapeadores tendrá implicaciones para la salud y el imperio de la ley; por si fuera poco, compromete la obligación del Estado de procurar el mal menor y salvaguardar libertades.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Reaparece Salinas de Gortari	Ya veremos cómo le va a Carlos Salinas con los pro 4T, quienes tienen muy presentes los señalamientos de López Obrador sobre el neoliberalismo del expresidente.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Los dichos de Carlos Salinas de Gortari	"Buenas tardes, ¿cómo están? Me llamó Carlos Salinas de Gortari y soy desempleado, porque pensionado ya no, ahora que alguien nos quitó las pensiones", dice el expresidente de México en su presentación de la larga entrevista que concedió para el podcast "La invención de Norteamérica", creado por la vista Nexos, que dirige Héctor Aguilar Camín.
MILENIO	Uso de razón Carlos Marín	Fentanilazo, mentiras y videos	El decomiso en Sinaloa de una tonelada 100 mil kilos con 20 millones de pastillas de fentanilo -el mayor en la historia- desmiente una vez más al mitómano López Obrador, quien juraba y perjuraba que en México no se producía esa droga.
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	La maldita herencia de los impresentables	Es hora de que la presidenta Claudia Sheinbaum deje atrás la sombra del líder quien ha nombrado en su conferencia por lo menos 100 veces en los 66 días que apenas lleva de su gobierno.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Mercado negro	La prohibición de los llamados vapeadores dará a los traficantes una mayor ganancia.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC